

La eldense Laura Sánchez compite por ganar el programa "Duel de veus" de A Punt

14/03/2021



Laura Sánchez Delgado es una compositora y cantante eldense que lleva semanas compitiendo en el programa *Duel de veus* (Duelo de voces) que el canal valenciano A Punt emite **todos los sábados por la noche con un gran seguimiento de público**. Quedan semanas de programa hasta que **en abril sabremos si logra ganar este concurso**.

Laura comenzó su carrera hace nueve años junto al grupo musical **Crass**, compuesto por sus hermanos **Javier Sánchez** (Javi Fénix) y **Verónica Sánchez**. Posteriormente siguió con su hermano y formaron el El Vuelo del Fenix, grupo que fue telonero de Lori Meyers en las Fiestas de Septiembre de Elda. Su carrera musical en solitario despegó en el año 2008.



Su vida va de la mano de la música y con tan solo tres años ya cantaba su primera canción, la difícil "I will always love you" de Whitney Houston. Esta inclinación musical le viene de familia, ya que su padre Juan Sánchez tenía un grupo en Elda llamado Los extraños y su madre Ana María Delgado ha cantado de joven en teatros, mientras que tu tía Dolores Delgado es una conocida mezzosoprano lírica y profesora de canto. Laura Sánchez ha trabajado 17 años como asesora de imagen

y ahora sigue los pasos de su tía como profesora de canto además de dedicarse a lo que más le gusta que es cantar y componer.

Ha participado en numerosos programas televisivos como *Familia Dúo* en A punt media junto a su hermana, quedando semifinalistas y ganadoras de la Gala de Navidad en el 2018. En el mismo año participó en el concurso de karaoke mundial I Sing Spain. Ha ganado varios concursos en la Comunidad Valenciana entre ellos Jacarilla busca una estrella, gracias al cual pudo componer el tema "Renaceré" junto al productor Javier Díez, que actualmente se puede escuchar la canción en YouTube y Spotify. Puedes seguir a Laura en Instagram en [@music_lau](https://www.instagram.com/music_lau).

